
平成２８年 第３回 隠岐の島町議会定例会一般質問  

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

１ 

 

分割 

（3番） 

安 部 大 助 

 

町長の 3期 12年の総括について 

１．若者の定住対策に関して 
◆雇用促進は。 

◆子育て支援は。 

２．在宅介護支援に関して 
  ◆独居老人対策は。 

  ◆老々介護対策は。 

  ◆自宅での介護者支援は。 
 

 

２ 

 

 

一括 

 

（5番） 

前 田 芳 樹  

 

１．荒廃した山林を回復させるための林業学校設置に

ついて 
◆林業で栄えた隠岐の島は見る影もない。担い手育成の林業

学校を設置してはどうか。 

◆100年の大計をもって「隠岐の黒松」ブランドの復活に取

組んではどうか。 

 

３ 

 

一括 

（7番） 

齋 藤 幸 廣  

１．地方創生の取組みについて 
◆町の航路旅客運賃助成事業が国の 27年度補正予算で採択

されなかった。28 年度も厳しい状況である。どう対応す

るのか。 

◆町民への説明責任をどう果たすのか。 

 


